



MoFlow rockt die Bananen mit seiner neuen Single

(ddp direct) [Hamburg 01.01.2012] Deutschrock, satter Sound und sozialkritische Texte machen die Hamburger Rockband unverwechselbar. Am 02. Februar veröffentlichten deshalb die vier Musiker Chris, Vicky, Kay und Sascha im Hamburger Kaiserkeller ab 18:30 Uhr ihre zweite Single und planen für das Jahr 2013 bereits ein komplettes Album.

Am 02. Februar 2013 stellt MoFlow die lang angekündigte Single denn ich brauch dich der Öffentlichkeit vor. Die vier Musiker Chris (Vocals), Kay (Gitarre) Vicky (Bass) und Sascha (Drums) gehen dabei in ihrem Sound neue Wege und überraschen durch ein klares und ausgewogenes Klangkonzept. Branchenexperten sind sich einig, dass sich MoFlow musikalisch deutlich weiterentwickelt hat. Zu hören ist das bei einem Single-Release im Kaiserkeller (Große Freiheit 36) in Hamburg. Das Konzert wird gesponsert durch die Firma Dole. Denn nicht nur am Klang haben die vier gearbeitet, sondern auch an ihrem Logo. Die Welt ist voll mit Bananen und ich meine nicht das Obst, ist einer der Songtexte aus der Feder des Frontmanns Chris (29).

In einer Zeit, in der Bands inzwischen nach Äußerlichkeiten zusammen gecastet werden und eher die Optik als die musikalischen Fähigkeiten zählen, ist für uns die Banane das Symbol, dass nicht immer alles glatt und gerade sein muss, meint der Sänger der Band, Chris, mit einem Schmunzeln.

MoFlow hat in den letzten Monaten seine Fangemeinde stetig ausgebaut und wird auch zukünftig ein Garant sein für guten Deutschrock aus der Elbstadt Hamburg

Shortlink zu dieser Pressemitteilung:

<http://shortpr.com/tk3t0w>

Permanentlink zu dieser Pressemitteilung:

<http://www.themenportal.de/kultur/moflow-rockt-die-bananen-mit-seiner-neuen-single-93154>

Pressekontakt

MoFlow Music

Herr Christoph Merkel
Forstweg 43
24598 Heidmühlen

band.moflow@yahoo.de

Firmenkontakt

MoFlow Music

Herr Christoph Merkel
Forstweg 43
24598 Heidmühlen

moflow.eu/
band.moflow@yahoo.de

der Beat Hamburgs, der Sound der Welt und Texte mit Hintergrund. Unser Bandraumfristen hat ein Ende, denn wir schreien unsere Nachrichten in die Welt. Es ist Zeit gehört zu werden und die Musikszene aufzumischen. Wir sind MoFlow, vier Hamburger Musiker. Wir biegen die Banane gerade und wecken euch auf mit unserem Deutschrock!

Viel Spaß bei uns Online oder Besuch uns auch auf Facebook bzw. MySpace